
輸出産業の発展→円高→国内向け転換→高級品・
業務用専門品/ブランド化
人・物・金・情報の集積地、各種団体等が大変
多い土地柄、三條新聞の存在

４、アドラーの心理学（岸見一郎）・・・変革する為に
三条ECが昨年リモートで公開例会
「嫌われる勇気」のテーマでリモート講演会
今置かれている状況は、自分の目的を達成する為
に自分が選択した結果である。
「原因と結果論」だけではだめ。常に「行うべき
目的」を考えて行動、劣等感も肯定（理想の自分
に近づくために必要）心から実現したい欲求を
教えてくれる貴重な感覚。自分の課題に集中、
ただし相手の課題も尊重する。ありのままの自分
を受け入れ他人のお役に立つことをする。

５、「変化」こそ安寧なり　「意識」こそ実体なり
販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程の
変更・材質の変更・顧客の変更等　何かを変化さ
せましょう。付け加える分野が、好きな分野で
あれば時間などはあまり苦にならない。
「マクアケ」や「各種補助金」の活用

６、（公設）三条市立大学
　　工学部・技術経営工学科の活用
今年、3年生の就職活動がスタートする。
課題解決型学習（中・長期インターンシップを活用）
が特徴、学長によると地元就職が期待できそう
との事。

７、三条商工会議所の運営スローガン
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長
する」

「地域総合経済団体」関係機関と連携強化…行政
と会員にアピール（情報共有）

「卓　話」
　　　　　　三条商工会議所
　　　　　　会頭  兼古耕一 様
１、三條新聞の投書に関連して
　燕市の特別職賃金に於ける報
　酬審議会について、燕の会頭
　に対する考えと政治的な行動
　についての意見が出ておりま
　した。

三条市の状況説明と三条商工会議所会頭の政治的
な活動に関する説明をさせて頂きました。会頭等
の役員、議員、会員が個人の資格で政治活動を
行う事は差し支えない。ただし会議所として政治
活動・選挙活動をしていると誤解を受けない様に
留意が必要であり、個人としての政治活動に留まる
限りにおいて、思想信条の自由は最大限尊重され
るべき。
会頭は議長（チェアーマン）無報酬。
専務（プレジデント）職員は報酬あり。

２、最近の情勢
新型感染症が4年目に入り、ウイズコロナを前提
とした社会経済活動が始まっている。円安の影響、
ロシアのウクライナ侵攻による原材料価格・エネ
ルギー価格の高騰…我々企業を取り巻く環境は
まだまだ予断を許さない状況が続いている。
今年の春先からはゼロゼロ融資の返済開始、10月
には消費税のインボイス制度の開始…対応を迫ら
れる状況が続く。カーボンニュートラル・DX、年々
深刻化する人手不足、経営者の高齢化による廃業
の増加の問題は継続している。若い社員採用を目
指し、当地域の働き方イメージアップの為、来年
から産業カレンダーを廃止。三条市では地域経済
の持続的発展を目指して経済ビジョンを策定中。
市内の企業で働きたい人材を如何に創出し、働き
続けてもらうにはどうすべきか？その為には企業
は何をどのように変革すべきかを提言検討中。

３、三条の産業・経済に於ける過去の変化
江戸初期、城下町から商都・仏都へ
江戸時代　川港の活用
しかし大洪水86回・明治に入って18回
明治31年北越鉄道開通…商権を一気に失う大打撃
町の中心が五ノ町→東へ
商業の街から工業の町へ　産業・金融も集積
大正12年の不況時期に関東大震災→空前の大繁忙
日中戦争の長期化　戦時体制の強化　太平洋戦争
へ（軍需産業の伸長）

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は新春恒例の三条商工会議所会頭
の兼古耕一様による卓話でございます。
誠にお忙しいところ、三条RCのために
お時間をいただき、恐縮でございます。
後ほどお話を賜りたいと存じます。
　米山ガバナーエレクトが、国際協議会
が開催されていたアメリカからお帰りに

なり、皆様にお土産でチョコレートをいただきました。どう
ぞお持ち帰りください。
　以前に年越しの歳魚の鮭の話をしましたが、身下ろした
鮭の食べにくいところ、尻尾に近いところとか、頭の氷頭の
ところは普段用に切っておきます。もちろん正月明けには、
酒粕煮にしておいしくいただきます。我が家で人気のあるの
は昆布巻きです。昆布巻きと言いましても、一般に長さ12㎝
ぐらいの普通のものではなく、長さが20㎝を超えるような
大きなものを巻きます。昆布は海岸が石原の海岸で採れたも
のが美味しいようです。海岸が石ですとチリや汚れがなく、
軽く拭くだけでよいです。鮭の中落ちや、しっぽの方をバッ
トに並べ、ごぼうと人参を入れて巻きます。かんぴょうで
昆布を縛るのですが、20㎝ぐらい長くなると3箇所ぐらい
縛ります。これを圧力釜で蒸気を吹き始めてから20分加熱。

十分に冷めるまで半日以上置いてからいただきます
が、20㎝ぐらいあるものを皿に並べた時は、豪華
そうです。年寄りに見せたら、私は牛のステーキ
よりこっちの方がいいわねと言われたのには驚きま
した。手作りの昆布巻きは最近見られません。子供
の時は、家にリアカーにフリ売りのおばちゃんが
早朝、木桶に湯気の出ているホッケの昆布巻きや
煮豆などを売りに来たことを思い出します。冬の
風物詩でした。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎国際協議会が行われていたアメリカから帰国され
た米山忠俊ガバナーエレクトよりお土産のチョコ
レートをいただきました。本日お配りしましたの
でお持ち帰りください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「1月第二例会のご案内」
　　　日　時　1月26日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎米山ガバナーエレクト事務所より
　「2023-24年度 会長エレクト研修セミナーのご案内」
　　　日　時　3月11日（土）
　　　　　　　受　　付 　 9：30～
　　　　　　　セミナー 　10：00～15：15
　　　　　　　懇 親 会 　15：15～16：50
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　昨年末に、献血、58回目の全献血をさせていただ
きました。70才まで可能です。

　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
　本年も宜しくお願い致します。
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■本日の出席会員数：57名中41名
■先々週出席率：75.44％

荻根澤隆雄さん
　三条商工会議所 会頭 兼古耕一様、今日は宜しく
お願い致します。平素の公務ご苦労様です。
吉井直樹さん
　今年に入り新年会が多数開催されています。元の
生活に戻る様になると良いですね。
　本日兼古様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　小6の娘とスキーに行きました。滑り方を教えて、
徐々に上手くなって行く姿を見るのは何よりの
喜びです。
　本日は兼古会頭、宜しくお願いします。
寒河江勝俊さん
　今年も宜しくお願いいたします。
小林吾郎さん
　新型コロナから復帰しました。
山田富義さん、　 丸山行彦さん、　 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

歸山　肇さん、　 松永一義さん、　 落合孝夫さん、
若槻八十彦さん、 中林順一さん、　 関川　博さん、
野水靖之さん、　 杉山幸英さん、　 近藤雄介さん、
石倉政雄さん、　 船越良則さん、　 渋谷政道さん、
五十嵐晋三さん、 金子俊郎さん、　 小林卓哉さん、
渡辺良一さん、　 小越憲泰さん、　 明田川賢一さん、
安達俊明さん、　 斎藤真澄さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を心より歓迎申し
上げます。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 1 8日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  666,000

2022～2023

　　

【ゲスト】
 ・三条商工会議所 会頭 兼古耕一 様

【先週のメークアップ】
［1.17］米山年度PETS実行委員会
　　　　　　　　　　　　（三条）へ
 ・松永一義さん
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会 場　二洲楼
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輸出産業の発展→円高→国内向け転換→高級品・
業務用専門品/ブランド化
人・物・金・情報の集積地、各種団体等が大変
多い土地柄、三條新聞の存在

４、アドラーの心理学（岸見一郎）・・・変革する為に
三条ECが昨年リモートで公開例会
「嫌われる勇気」のテーマでリモート講演会
今置かれている状況は、自分の目的を達成する為
に自分が選択した結果である。
「原因と結果論」だけではだめ。常に「行うべき
目的」を考えて行動、劣等感も肯定（理想の自分
に近づくために必要）心から実現したい欲求を
教えてくれる貴重な感覚。自分の課題に集中、
ただし相手の課題も尊重する。ありのままの自分
を受け入れ他人のお役に立つことをする。

５、「変化」こそ安寧なり　「意識」こそ実体なり
販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程の
変更・材質の変更・顧客の変更等　何かを変化さ
せましょう。付け加える分野が、好きな分野で
あれば時間などはあまり苦にならない。
「マクアケ」や「各種補助金」の活用

６、（公設）三条市立大学
　　工学部・技術経営工学科の活用
今年、3年生の就職活動がスタートする。
課題解決型学習（中・長期インターンシップを活用）
が特徴、学長によると地元就職が期待できそう
との事。

７、三条商工会議所の運営スローガン
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長
する」

「地域総合経済団体」関係機関と連携強化…行政
と会員にアピール（情報共有）

「卓　話」
　　　　　　三条商工会議所
　　　　　　会頭  兼古耕一 様
１、三條新聞の投書に関連して
　燕市の特別職賃金に於ける報
　酬審議会について、燕の会頭
　に対する考えと政治的な行動
　についての意見が出ておりま
　した。

三条市の状況説明と三条商工会議所会頭の政治的
な活動に関する説明をさせて頂きました。会頭等
の役員、議員、会員が個人の資格で政治活動を
行う事は差し支えない。ただし会議所として政治
活動・選挙活動をしていると誤解を受けない様に
留意が必要であり、個人としての政治活動に留まる
限りにおいて、思想信条の自由は最大限尊重され
るべき。
会頭は議長（チェアーマン）無報酬。
専務（プレジデント）職員は報酬あり。

２、最近の情勢
新型感染症が4年目に入り、ウイズコロナを前提
とした社会経済活動が始まっている。円安の影響、
ロシアのウクライナ侵攻による原材料価格・エネ
ルギー価格の高騰…我々企業を取り巻く環境は
まだまだ予断を許さない状況が続いている。
今年の春先からはゼロゼロ融資の返済開始、10月
には消費税のインボイス制度の開始…対応を迫ら
れる状況が続く。カーボンニュートラル・DX、年々
深刻化する人手不足、経営者の高齢化による廃業
の増加の問題は継続している。若い社員採用を目
指し、当地域の働き方イメージアップの為、来年
から産業カレンダーを廃止。三条市では地域経済
の持続的発展を目指して経済ビジョンを策定中。
市内の企業で働きたい人材を如何に創出し、働き
続けてもらうにはどうすべきか？その為には企業
は何をどのように変革すべきかを提言検討中。

３、三条の産業・経済に於ける過去の変化
江戸初期、城下町から商都・仏都へ
江戸時代　川港の活用
しかし大洪水86回・明治に入って18回
明治31年北越鉄道開通…商権を一気に失う大打撃
町の中心が五ノ町→東へ
商業の街から工業の町へ　産業・金融も集積
大正12年の不況時期に関東大震災→空前の大繁忙
日中戦争の長期化　戦時体制の強化　太平洋戦争
へ（軍需産業の伸長）

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は新春恒例の三条商工会議所会頭
の兼古耕一様による卓話でございます。
誠にお忙しいところ、三条RCのために
お時間をいただき、恐縮でございます。
後ほどお話を賜りたいと存じます。
　米山ガバナーエレクトが、国際協議会
が開催されていたアメリカからお帰りに

なり、皆様にお土産でチョコレートをいただきました。どう
ぞお持ち帰りください。
　以前に年越しの歳魚の鮭の話をしましたが、身下ろした
鮭の食べにくいところ、尻尾に近いところとか、頭の氷頭の
ところは普段用に切っておきます。もちろん正月明けには、
酒粕煮にしておいしくいただきます。我が家で人気のあるの
は昆布巻きです。昆布巻きと言いましても、一般に長さ12㎝
ぐらいの普通のものではなく、長さが20㎝を超えるような
大きなものを巻きます。昆布は海岸が石原の海岸で採れたも
のが美味しいようです。海岸が石ですとチリや汚れがなく、
軽く拭くだけでよいです。鮭の中落ちや、しっぽの方をバッ
トに並べ、ごぼうと人参を入れて巻きます。かんぴょうで
昆布を縛るのですが、20㎝ぐらい長くなると3箇所ぐらい
縛ります。これを圧力釜で蒸気を吹き始めてから20分加熱。

十分に冷めるまで半日以上置いてからいただきます
が、20㎝ぐらいあるものを皿に並べた時は、豪華
そうです。年寄りに見せたら、私は牛のステーキ
よりこっちの方がいいわねと言われたのには驚きま
した。手作りの昆布巻きは最近見られません。子供
の時は、家にリアカーにフリ売りのおばちゃんが
早朝、木桶に湯気の出ているホッケの昆布巻きや
煮豆などを売りに来たことを思い出します。冬の
風物詩でした。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎国際協議会が行われていたアメリカから帰国され
た米山忠俊ガバナーエレクトよりお土産のチョコ
レートをいただきました。本日お配りしましたの
でお持ち帰りください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「1月第二例会のご案内」
　　　日　時　1月26日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎米山ガバナーエレクト事務所より
　「2023-24年度 会長エレクト研修セミナーのご案内」
　　　日　時　3月11日（土）
　　　　　　　受　　付 　 9：30～
　　　　　　　セミナー 　10：00～15：15
　　　　　　　懇 親 会 　15：15～16：50
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　昨年末に、献血、58回目の全献血をさせていただ
きました。70才まで可能です。

　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
　本年も宜しくお願い致します。

荻根澤隆雄さん
　三条商工会議所 会頭 兼古耕一様、今日は宜しく
お願い致します。平素の公務ご苦労様です。
吉井直樹さん
　今年に入り新年会が多数開催されています。元の
生活に戻る様になると良いですね。
　本日兼古様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　小6の娘とスキーに行きました。滑り方を教えて、
徐々に上手くなって行く姿を見るのは何よりの
喜びです。
　本日は兼古会頭、宜しくお願いします。
寒河江勝俊さん
　今年も宜しくお願いいたします。
小林吾郎さん
　新型コロナから復帰しました。
山田富義さん、　 丸山行彦さん、　 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

歸山　肇さん、　 松永一義さん、　 落合孝夫さん、
若槻八十彦さん、 中林順一さん、　 関川　博さん、
野水靖之さん、　 杉山幸英さん、　 近藤雄介さん、
石倉政雄さん、　 船越良則さん、　 渋谷政道さん、
五十嵐晋三さん、 金子俊郎さん、　 小林卓哉さん、
渡辺良一さん、　 小越憲泰さん、　 明田川賢一さん、
安達俊明さん、　 斎藤真澄さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を心より歓迎申し
上げます。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 1 8日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  666,000
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天皇誕生日

輸出産業の発展→円高→国内向け転換→高級品・
業務用専門品/ブランド化
人・物・金・情報の集積地、各種団体等が大変
多い土地柄、三條新聞の存在

４、アドラーの心理学（岸見一郎）・・・変革する為に
三条ECが昨年リモートで公開例会
「嫌われる勇気」のテーマでリモート講演会
今置かれている状況は、自分の目的を達成する為
に自分が選択した結果である。
「原因と結果論」だけではだめ。常に「行うべき
目的」を考えて行動、劣等感も肯定（理想の自分
に近づくために必要）心から実現したい欲求を
教えてくれる貴重な感覚。自分の課題に集中、
ただし相手の課題も尊重する。ありのままの自分
を受け入れ他人のお役に立つことをする。

５、「変化」こそ安寧なり　「意識」こそ実体なり
販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程の
変更・材質の変更・顧客の変更等　何かを変化さ
せましょう。付け加える分野が、好きな分野で
あれば時間などはあまり苦にならない。
「マクアケ」や「各種補助金」の活用

６、（公設）三条市立大学
　　工学部・技術経営工学科の活用
今年、3年生の就職活動がスタートする。
課題解決型学習（中・長期インターンシップを活用）
が特徴、学長によると地元就職が期待できそう
との事。

７、三条商工会議所の運営スローガン
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長
する」

「地域総合経済団体」関係機関と連携強化…行政
と会員にアピール（情報共有）

「卓　話」
　　　　　　三条商工会議所
　　　　　　会頭  兼古耕一 様
１、三條新聞の投書に関連して
　燕市の特別職賃金に於ける報
　酬審議会について、燕の会頭
　に対する考えと政治的な行動
　についての意見が出ておりま
　した。

三条市の状況説明と三条商工会議所会頭の政治的
な活動に関する説明をさせて頂きました。会頭等
の役員、議員、会員が個人の資格で政治活動を
行う事は差し支えない。ただし会議所として政治
活動・選挙活動をしていると誤解を受けない様に
留意が必要であり、個人としての政治活動に留まる
限りにおいて、思想信条の自由は最大限尊重され
るべき。
会頭は議長（チェアーマン）無報酬。
専務（プレジデント）職員は報酬あり。

２、最近の情勢
新型感染症が4年目に入り、ウイズコロナを前提
とした社会経済活動が始まっている。円安の影響、
ロシアのウクライナ侵攻による原材料価格・エネ
ルギー価格の高騰…我々企業を取り巻く環境は
まだまだ予断を許さない状況が続いている。
今年の春先からはゼロゼロ融資の返済開始、10月
には消費税のインボイス制度の開始…対応を迫ら
れる状況が続く。カーボンニュートラル・DX、年々
深刻化する人手不足、経営者の高齢化による廃業
の増加の問題は継続している。若い社員採用を目
指し、当地域の働き方イメージアップの為、来年
から産業カレンダーを廃止。三条市では地域経済
の持続的発展を目指して経済ビジョンを策定中。
市内の企業で働きたい人材を如何に創出し、働き
続けてもらうにはどうすべきか？その為には企業
は何をどのように変革すべきかを提言検討中。

３、三条の産業・経済に於ける過去の変化
江戸初期、城下町から商都・仏都へ
江戸時代　川港の活用
しかし大洪水86回・明治に入って18回
明治31年北越鉄道開通…商権を一気に失う大打撃
町の中心が五ノ町→東へ
商業の街から工業の町へ　産業・金融も集積
大正12年の不況時期に関東大震災→空前の大繁忙
日中戦争の長期化　戦時体制の強化　太平洋戦争
へ（軍需産業の伸長）

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　休会（祝日の週）
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「国際協議会報告」
　米山忠俊
　ガバナーエレクト

◆三条北RC
　「新会員卓話」
　　田崎尚志 会員

◆三条北RC
　「職場例会」
　於 ㈱オーシャンシステム
　（記帳できます）

◆三条RC
　休会（祝日の週）

◆三条RC
　夜例会「新年会」
　　　　18：30～
　　　　於 二洲楼

◆三条RC
　「外部卓話」
　新潟県木材組合
　連合会
　会長 重川隆廣 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条RC
　「外部卓話」
　元米山記念奨学生
　ゴーグエン チー チュン様

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭 兼古耕一 様

◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　下田城カントリー倶楽部
　　支配人
　　　小川高広 様

◆三条南RC
　「新会員卓話」

◆三条北RC
　「夜例会」予定
　（記帳できます）

◆三条RC
　休会（年末）

◆三条東RC
　休会（年末）
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※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所
加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店入口（11～14時）
燕市吉田産業会館（10～15時）

　●加茂RC　　　 　　　  2 月16日（木）　夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　21日（火）　移動例会
　●吉田RC　　　　　　　　　24日（金）　夜例会

米山委員長
セミナー
（新潟）

R財団
セミナー
（新潟）

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は新春恒例の三条商工会議所会頭
の兼古耕一様による卓話でございます。
誠にお忙しいところ、三条RCのために
お時間をいただき、恐縮でございます。
後ほどお話を賜りたいと存じます。
　米山ガバナーエレクトが、国際協議会
が開催されていたアメリカからお帰りに

なり、皆様にお土産でチョコレートをいただきました。どう
ぞお持ち帰りください。
　以前に年越しの歳魚の鮭の話をしましたが、身下ろした
鮭の食べにくいところ、尻尾に近いところとか、頭の氷頭の
ところは普段用に切っておきます。もちろん正月明けには、
酒粕煮にしておいしくいただきます。我が家で人気のあるの
は昆布巻きです。昆布巻きと言いましても、一般に長さ12㎝
ぐらいの普通のものではなく、長さが20㎝を超えるような
大きなものを巻きます。昆布は海岸が石原の海岸で採れたも
のが美味しいようです。海岸が石ですとチリや汚れがなく、
軽く拭くだけでよいです。鮭の中落ちや、しっぽの方をバッ
トに並べ、ごぼうと人参を入れて巻きます。かんぴょうで
昆布を縛るのですが、20㎝ぐらい長くなると3箇所ぐらい
縛ります。これを圧力釜で蒸気を吹き始めてから20分加熱。

十分に冷めるまで半日以上置いてからいただきます
が、20㎝ぐらいあるものを皿に並べた時は、豪華
そうです。年寄りに見せたら、私は牛のステーキ
よりこっちの方がいいわねと言われたのには驚きま
した。手作りの昆布巻きは最近見られません。子供
の時は、家にリアカーにフリ売りのおばちゃんが
早朝、木桶に湯気の出ているホッケの昆布巻きや
煮豆などを売りに来たことを思い出します。冬の
風物詩でした。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎国際協議会が行われていたアメリカから帰国され
た米山忠俊ガバナーエレクトよりお土産のチョコ
レートをいただきました。本日お配りしましたの
でお持ち帰りください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「1月第二例会のご案内」
　　　日　時　1月26日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎米山ガバナーエレクト事務所より
　「2023-24年度 会長エレクト研修セミナーのご案内」
　　　日　時　3月11日（土）
　　　　　　　受　　付 　 9：30～
　　　　　　　セミナー 　10：00～15：15
　　　　　　　懇 親 会 　15：15～16：50
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　昨年末に、献血、58回目の全献血をさせていただ
きました。70才まで可能です。

　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
　本年も宜しくお願い致します。

建国記念

の日

　　次々週例会　 2 月 8 日　　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　新潟県木材組合連合会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　重川隆廣 様

　　次 週 例 会　 2 月 1 日　　　「外部卓話」　元米山記念奨学生
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ゴー グエン チー チュン様

荻根澤隆雄さん
　三条商工会議所 会頭 兼古耕一様、今日は宜しく
お願い致します。平素の公務ご苦労様です。
吉井直樹さん
　今年に入り新年会が多数開催されています。元の
生活に戻る様になると良いですね。
　本日兼古様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　小6の娘とスキーに行きました。滑り方を教えて、
徐々に上手くなって行く姿を見るのは何よりの
喜びです。
　本日は兼古会頭、宜しくお願いします。
寒河江勝俊さん
　今年も宜しくお願いいたします。
小林吾郎さん
　新型コロナから復帰しました。
山田富義さん、　 丸山行彦さん、　 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

歸山　肇さん、　 松永一義さん、　 落合孝夫さん、
若槻八十彦さん、 中林順一さん、　 関川　博さん、
野水靖之さん、　 杉山幸英さん、　 近藤雄介さん、
石倉政雄さん、　 船越良則さん、　 渋谷政道さん、
五十嵐晋三さん、 金子俊郎さん、　 小林卓哉さん、
渡辺良一さん、　 小越憲泰さん、　 明田川賢一さん、
安達俊明さん、　 斎藤真澄さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を心より歓迎申し
上げます。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 1 8日分　￥    35,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  666,000

三条ロータリークラブ例会日


